

Presseinformation

16.03.2020

Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee reagiert verantwortungsvoll auf die Corona-Krise

Für den Vorstandvorsitzenden Dr. Martin Mihalovits steht der Schutz der Gesundheit der Kunden/-innen und Mitarbeiter/-innen an erster Stelle

Im Landkreis steigt die Zahl der Infizierten mit dem Corona-Virus. Es besteht ein erhöhtes Infektionsrisiko, die Infektionsketten weiten sich aus.

Es ist jetzt an der Zeit zum Schutz der Öffentlichkeit und der Mitarbeiter weiterreichende Maßnahmen einzuleiten.

Der Vorstand hat unter Beratung eines Expertengremiums am Sonntag beschlossen, zum Schutz unserer Kunden sowie der Belegschaft, den Publikumsverkehr nur noch an den Standorten Miesbach, Holzkirchen, Schliersee und Rottach-Egern aufrecht zu erhalten. Alle anderen Filialen bleiben bis vorerst 19. April 2020 für den Publikumsverkehr geschlossen.

Mit dieser Maßnahme folgt die Kreissparkasse den Empfehlungen der Bundesregierung zur Gesundheitsprävention und zum Schutz der besonders gefährdeten Bevölkerungsschichten.

Durch die erfolgten Investitionen in modernere digitale Vertriebswege und dem Aufbau eines kompetenten Kundenservice-Centers, ist die flächendeckende Präsenz der Kreissparkasse

für unsere Kundinnen und Kunden auf allen Kanälen gegeben. Der persönliche Kontakt sollte zur Eindämmung der Pandemie im gemeinsamen Interesse auf das unbedingt notwendige Maß reduziert werden.

Der Geschäftsbetrieb der Kreissparkasse ist sichergestellt, damit unsere Kundinnen und Kunden in diesen herausfordernden Zeiten bestmöglich mit Finanzdienstleistungen versorgt werden können.

Wir leisten hiermit unseren Beitrag zur Bewältigung der Corona-Krise und Bedauern die Auswirkungen auf den für uns sehr wertvollen und geschätzten persönlichen Kontakt zu unseren Kundinnen und Kunden.

Ihre Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee